

Le manque d'efficacité de l'Assemblée Nationale vénézuélienne est critiquée



Caracas, 3 mars, (RHC).- Cilia Flores, députée vénézuélienne a assuré que l'actuelle Assemblée Nationale, manque d'efficacité juridique, car elle ne respecte pas les sentences dictées par le Tribunal Suprême de Justice.

Cilia Flores a critiqué le Parlement qui a fait la sourde oreille à la décision judiciaire en vertu de laquelle des élus de l'Amazonas faisant l'objet d'une enquête pour fraude lors des élections de 2105, auraient du être suspendus.



Radio Habana Cuba